

1. | Die Gesundheit rund um die Geburt wird gefördert.

[AG FHPV]

Das Plenum des BGA unterstützt das Anliegen, im Land Brandenburg die Bedingungen für die Förderung der Gesundheit rund um die Geburt weiter zu entwickeln.

Die Arbeitsgruppe Frühe Hilfen und Pädiatrische Versorgung wird gebeten, anknüpfend an Ergebnisse der landesweiten Fachtagung „Gesundheit rund um die Geburt- Kompetenzen entwickeln, Zusammenarbeit stärken“ von August 2018 erfolgreiche Handlungsansätze

- zur Unterstützung der werdenden und jungen Familien,
- zur Sicherung der Versorgung der Frauen mit Hebammenhilfe,
- zur Förderung der Kooperation der beteiligten Professionen
- und Vorschläge für die Weiterentwicklung (z.B. im Rahmen) von Modellprojekten zu formulieren.

Dieser Prozess sollte stets Bezug auf das nationale Gesundheitsziel „Gesundheit rund um die Geburt“ nehmen.